

تعميم
GACA Circular

الحاقاً الى التعميم رقم (٢٩٩١٦/٥) وتاريخ ١٤٤٥/١٢/٢٣ هـ.

Appending to Gaca Circular No. (5/29916) dated 29/06/2024

إلى: جميع شركات الطيران العاملة بمطارات المملكة العربية السعودية بما يشمل الطيران الخاص.
To: All airlines operating in the airports of the Kingdom of Saudi Arabia, including Private Aviation.

الموضوع: إلغاء الفقرة (١) من تعميم الهيئة رقم (٢٩٩١٦/٥) وتاريخ ١٤٤٥/١٢/٢٣ هـ.
Subject: Canceling Part (1) from Circular No. (5/29916) dated 29/06/2024.

المرجع:
١. المادة رقم (٢٣) من نظام الطيران المدني.
٢. تعميم الهيئة رقم (٢٩٩١٦/٥) وتاريخ ١٤٤٥/١٢/٢٣ هـ.
٣. تعميم الهيئة رقم (١٩٩٠٢/٧) وتاريخ ١٤٤٥/٠٨/١٦ هـ.
Reference:
1. Article No. (23) of the Civil Aviation Law.
2. Gaca Circular No. (5/29916) dated 29/06/2024.
3. Gaca Circular No. (7/19902) dated 26/02/2024.

لُبذة:
إشارة الى ما وردنا من استفسارات من شركات الشحن الجوي بشأن إلغاء التعامل معهم من قبل شركات النقل الجوي بناء على تعميم الهيئة الصادر برقم (٢٩٩١٦/٥) وتاريخ ١٤٤٥/١٢/٢٣ هـ.
Background:
In reference to inquiries received from the Cargo airlines regarding "Not to deal with air cargo companies that are not licensed by GACA," according to the GACA circular No. (5/29916) dated 29/06/2024.

التعليمات:
١. إلغاء الفقرة (١) من التعميم رقم (٢٩٩١٦/٥) وتاريخ ١٤٤٥/١٢/٢٣ هـ، بشأن "عدم التعامل مع شركات الشحن الجوي غير المرخصة من قبل الهيئة العامة للطيران المدني".
٢. يجب على جميع شركات الطيران الالتزام بتعميم الهيئة رقم (١٩٩٠٢/٧) وتاريخ ١٤٤٥/٠٨/١٦ هـ، بشأن تقديم خدمة مسافر بلا حقيبة.
٣. إن عدم الالتزام بالتعميم التي تصدرها الهيئة يعد مخالفة صريحة للأوامر الحكومية وسيتم اتخاذ الاجراءات النظامية بحق المخالف وتحميله المسؤولية المترتبة على ذلك.
Instructions:
1. Canceling Part (1) from GACA Circular No. (5/29916) dated 29/06/2024 regarding "Not to deal with air cargo companies that are not licensed by GACA."
2. All airlines must comply with GACA circular No. (7/19902) dated 26/02/2024 regarding "Providing a passenger without luggage service."
3. Failure to comply with circulars issued by GACA is an explicit violation of the Government's orders. Violators shall be held responsible, and legal procedures shall be initiated against them.

المرفقات:
- تعميم الهيئة رقم (١٩٩٠٢/٧) وتاريخ ١٤٤٥/٠٨/١٦ هـ، بشأن تقديم خدمة مسافر بلا حقيبة.
- GACA circular No. (7/19902) dated 26/02/2024 regarding "Providing a passenger without luggage service."
Attachment(s):

نائب الرئيس التنفيذي للنقل الجوي والتعاون الدولي
Executive Vice President for Air Transport and International Cooperation

خالد

عنه/ بندر بن أحمد العسيري